

In Foren, Diskussionsrunden und auch im Sozial-, Gesundheits- und Gleichstellungsausschuss der Stadt Halle (Saale) wurde bereits mehrmals thematisiert, dass die Treppe, die vom Marktplatz auf den Hallmarkt führt, ungenügend kontrastreich gestaltet und damit nicht sicher für sehbehinderte Menschen zu passieren ist.

In Sachsen-Anhalt ist die DIN 18024-1 barrierefreies Bauen eingeführt. Im Punkt 12/2 ist die barrierefreie Gestaltung von Treppen beschrieben. Danach sind die Trittstufen und Niveauwechsel durch Taktile und optisch kontrastierende Aufmerksamkeitsfelder zu kennzeichnen.

Ich frage die Stadtverwaltung:

Welche Möglichkeiten gibt es, den nach der o. g. DIN geforderten Zustand herzustellen?  
Wann wird diese Maßnahme umgesetzt?